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日前一条“小虎队将重组发单曲”的消

息引爆网络，不少歌迷影迷振奋不已。由于

电视剧《步步惊心》正在热播，剧中饰演男主

角雍正的“霹雳虎”吴奇隆又成了最抢眼的

焦点人物，不仅他自己接访问电话接到嘴巴

酸、脑子缺氧，其经纪人近日也几乎被媒体

的约访电话淹没。经过多方联系，昨日本报

记者终于得以和吴奇隆深入对话，倾听他关

于这部大热新戏、关于个人感情以及工作方

面的心声。 记者 吴笑文

新戏：
牺牲很大 觉得值得就做

有人认为穿越剧对历史是一种颠覆，

吴奇隆直言在《步步惊心》里，穿越只是一个

药引而已，这个元素给清朝的历史环境融入

了现代人的感情和观念，这是不违背历史本

身的。而扮演雍正这个角色的优势，正是因

为自己最大的特点沉稳，跟人物的特质最适

合，“就像一个观察者，比较内敛，也是不太

说，要做的，做完再说。”

记者：这是你接拍的第一部清宫戏，之

前听说没有接拍清宫戏的原因是不愿剃光

头，这次为什么剃了呢？

吴奇隆：最早开始谈的时候，听说要剃

光头，公司就替我把剧本推掉了，因为有很

多广告、公众活动都需要头发，后来我看了

剧本，了解到这个角色真的是一个很挑战的

角色就接下来了。其实拍这部戏牺牲很大，

但收获也很多，我觉得值得就做了。

记者：如何看待现在热播的穿越剧？

吴奇隆：这是个流行趋势，可能就像时

尚潮流，会有个生命周期，就像有段时间特

别流行谍战戏一样。

感情：
不要勉强也不要抗拒

说到这几年事业上波澜不惊，生活中的

起起伏伏，吴奇隆笑言自己一直都很坚强，

“我是运动员出身的嘛，抗压性比较好，对生

活也是积极乐观的。”他说自己是一个慢热

的人，一见钟情不会发生在他身上，“喜欢一

个人需要时间，我会欣赏一个人的亮点，但

是要深入地了解一个人，我需要很长的一个

观察期，一年到二十年不等。”

记者：工作这么忙，其实很需要一个温

暖的避风港，有机会的话会不会寻找另

一半？

吴奇隆：有合适的肯定会，感情的

事情不能勉强。快乐不快乐还是自己

最清楚，外面人只是看个热闹。

记者：你现在处于观察期吗？有观

察对象吗？

吴奇隆：现在我可能是被观察期。

记者：到现在还没有结婚，那父母

会不会给你压力？

吴奇隆：我们家的孩子很多了，哥

哥有两个，弟弟有三个，他们不会给我

压力。

记者：中秋节你是怎么过的呢？

吴奇隆：我给父母和兄弟还有他们

的孩子们都打了电话，我很喜欢小孩

子，我给他们一些美好的愿望，如果功

课好就带他们出来玩，今年暑假我叫他

们到北京陪我住了一个月，他们来一次

对我和公司都是很大的负担，每次七八

个孩子，安排他们吃喝住玩，这种安排

对我们来说还是有压力的。

重聚：
就像同学聚会 随缘

对于日前有报道称“小虎队”即将实现

真正意义上的重聚，携手推出单曲，参加各

地巡演宣传的消息，吴奇隆感到颇为无奈，

“这个问题每一年都有人问，每一年都不知

道怎么回答，现在我们三个都在不同的公

司，各个公司对艺人都有自己的计划，能不

能再在一起就要看缘分，我们也没有抗拒再

组合起来一起工作，也没有积极的要在一起

工作，没有否定掉任何的可能性，随缘吧！”

记者：你和苏有朋、陈志朋现在关系怎

样？

吴奇隆：我们是一辈子的朋友，曾经经

历过那么多的事情，现在每个人都有各自的

发展，就算是跟家人在一起，也不会时时刻

刻不分开。我们三个还保持很好的关系，因

为我们从很小就在一起，再碰到一起就像同

学聚会一样。以前发发短信，现在发微博私

信。

记者：你现在又是演员，又是制片，是不

是很辛苦，会继续坚持制片的工作吗？会不

会从幕前转到幕后？

吴奇隆：辛苦是自然，但不会放弃。做

演员和做制片是不同的尝试，这样的角色转

换，对于我来说是个不错的体验，当我做制

片的时候我就会体谅到演员不易，反之也如

此。但不会退居幕后，演员也会是我一直从

事的工作。幕后的工作很多年前就开始做

了，只是大家不知道而已。《白发魔女》一直

在筹备，快两年了，现在还在进行。

记者：不拍戏的时候有什么爱好？

吴奇隆：潜水是我最大的爱好，一年至

少会有一两次，关掉手机，和朋友到海上漂

上几天，水里特别美，看到美丽的海洋，一切

的烦恼都没有了。
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